## **ANUNCIANTES**



Empresa líder nacional con 20 años en el mercado. Distribuimos directo del fabricante productos certificados como: Operadores para puertas de uso residencial y comercial: LIFTMASTER (USA) y BFT (Italia). Puertas Seccionales importadas de garaje marca CHI OVERHEAD DOORS (USA); Resortes de extensión: HOLMES (USA); Barreras vehiculares: BFT (Italia); Torniquetes para control de accesos: CAME (Italia); Puertas automáticas peatonales: BFT (Italia); Rodamientos de Alto tránsito para Puertas de Garaje COMBIARIALDO (Italia); Elevadores nacionales para discapacitados; accesorios y partes originales; servicio post venta y garantía de fábrica.



Bosca es la marca líder en Sudamérica desde hace mas de 32 años, fue pionera en calefactores a leña de doble combustión, originalmente la marca y los equipos eran de Nueva Zelanda, después comenzaron a fabricar en Chile y actualmente se exporta a todo el mundo. Bosca cuenta con todos los sellos de seguridad. www.boscaperu.com / www.bosca.cl



Ambito Telas y Toldos es líder en el mercado de toldos, sombrillas y coberturas para exteriores, representando a las mejores marcas europeas del rubro e importando la última tecnología en sistemas de automatización y telas para exteriores. Ambito se ha enfocado en brindar soluciones integrales para terrazas y ambientes exteriores, por lo que también tiene una vasta línea de muebles exclusivos en madera, acero, aluminio y ratán sintético.



CODELPA PERU S.A.C., empresa especializada en pinturas y revestimientos, forma parte del GRUPO COLORES DEL PACIFICO que es líder en la región con más de 84 años de experiencia. En Perú produce y comercializa Pinturas Ceresita en su línea arquitectónica con sus productos especializados a base de látex, los cuales cuentan con una variada gama de colores, amigables con el medio ambiente, protegiendo la salud de las personas, así como la calidad y buen estado de la pintura a través del tiempo.

## arauco

Líder mundial en el desarrollo y comercialización de productos forestales sostenibles, con más de medio siglo de historia es una de las principales compañías forestales del mundo no solo en términos de superficie, rendimiento y producción de calidad, sino también en innovación, responsabilidad ambiental y compromiso social. Nuestros productos mejoran la calidad de vida de las personas, tales como: Melaminas Vesto, únicas con protección de cobre antimicrobiano y primero en el mundo en certificar su huella de carbono, triplay fenólico AraucoPly, tableros MDF bajo la marca Trupan, Cholguan, Durolac y maderas para construcción y mueblería. Todos estos productos son comercializados en más de 75 países a través de una extensa red de distribuidores.



Desde el año 1999 Deco Interior`s se establece en el mercado como una empresa líder en el rubro de las telas exclusivas, papeles decorativos, tapices y accesorios decorativos. Siempre a la vanguardia en tendencias internacionales, con la asesoría profesional y personalizada que brindamos en nuestras tiendas de Miraflores (Av. Santa Cruz 950), y la Molina (Av. Raúl Ferrero 1268).





La excelencia del confort es lo que ofrece AYMDecor, representante exclusivo de la marca Stressless en el Perú. 19 años brindando la calidad y alta tecnología de la empresa Ekornes de Noruega, líder mundial en la fabricación de muebles. Ofrecemos amplia variedad de sillones y sofás reclinables de cuero, diferentes modelos, variados tamaños, calidades y colores. Ideales para todo tipo de ambiente, sala principal, de estar, de televisón, cine en casa, oficinas y salas de reunión.



DecoShades Perú fabrica y distribuye productos arquitectónicos para decoración interior en recubrimientos de ventanas para edificios residenciales, edificios comerciales con diseños exclusivos, últimas tendencias con una gran diversidad de tejidos textiles, motores y un amplio abanico de accesorios para sistemas manuales y motorizados que se distribuyen a nivel nacional. proyectos@decoshadesperu.com / www.decoshadesperu.com